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J’ai beaucoup aimé ces deux jours à Paris pour le prix Jean Renoir. 

Etre dans la plus grande école de cinéma de France était pour moi un 

privilège. J’ai trouvé les délibérations très intéressantes. Tout le 

monde était impliqué et mettait du cœur à l’ouvrage. Ça fait bizarre 

que ça soit nous qui décidions, on n’a pas l’habitude de donner notre 

avis. Heureusement, on avait travaillé toute l’année sur les 

arguments donc on était plus en confiance. Avant d’arriver, j’avais un 

peu peur de parler avec d’autres lycéens que je ne connaissais pas. Je 

me disais que ça n’allait pas être possible. Et puis, en fait, tout s’est 

bien passé. Notre film, « Rosalie Blum », n’a pas été sélectionné mais 

quand même, il faisait partie des 2 finalistes. On n’était pas loin !  

Je suis contente aussi pour Rémi Chayé. 

Une autre chose que j ‘ai trouvé géniale, c’est les rencontres avec 

d’autres lycéens de toute la France. On n’a pas forcément les même 

accents ni les mêmes mots mais, au final, on est pareil. C’était de 

belles rencontres et j’espère qu’on va rester en contact pour parler 

de cinéma mais pas seulement… 

Camille Têtard – LP Les Chartrons, Bordeaux 


